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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE MEJORA DEL TRANSPORTE URBANO E 

INTERURBANO EN CARTAGENA. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Con el apoyo y el compromiso del Gobierno, en Plenos anteriores se han aprobado varias iniciativas 

encaminadas a la mejora del transporte urbano e interurbano en nuestro municipio, ya que existen 

quejas continuas sobre el servicio y las demandas ciudadanas no paran de crecer.  

 

Entre las deficiencias detectadas y las demandas de las prestaciones podemos mencionar: 

 

 La ampliación horaria e incremento de las frecuencias de las líneas 5, 6, 7, 4 y 31. 

 Las ampliaciones de recorridos y mayor cantidad de paradas. 

 La puesta en marcha del servicio “Búho bus” en la ciudad, en festivos y fiestas, y también en 

la línea de La Manga-Cartagena, en época estival. 

 La ampliación de los horarios nocturnos durante los fines de semana, como alternativa al uso 

de coches particulares. 

 La mejora del servicio en zonas como Urbanización  Mediterráneo, La Aljorra, Los Dolores, 

Los Urrutias, Alumbres, La Manga, La Aparecida o La Puebla. 

 Soluciones definitivas al problema de aislamiento e incomunicación que padece la zona oeste. 

 Adaptación de la flota de autobuses a fin de garantizar la plena accesibilidad, eliminando las 

barreras para las personas con movilidad reducida. 

 

No hace falta redundar en que el servicio de autobuses es indispensable en la vida cotidiana de la 

gente, y que es obligación de las administraciones garantizar que se presta en buenas condiciones, es 

decir, que resulta eficaz, barato, rápido, seguro, accesible y una alternativa real al uso del coche 

particular. 

 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  
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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA: 

 Tras un “estudio de las necesidades” que lleva ya mucho tiempo, ¿qué 

actuaciones concretas ha realizado hasta la fecha este Gobierno para 

hacer realidad la mejora del transporte urbano e interurbano en nuestro 

municipio? 

  

 

 

 

 

En Cartagena, a 10 de febrero de 2020. 

 

 

 

 

 

                                                             

            Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 

                     Portavoz                           Concejala  

 


